

Brigada de médicos cubanos partirá hacia Perú para combatir la COVID-19



La Habana, 3 jun (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez, anunció este miércoles que próximamente partirá hacia Perú una brigada de profesionales de la salud de nuestro país para combatir el nuevo coronavirus.

A través de su cuenta oficial en Twitter, el diplomático aclaró que el contingente internacionalista cubano laborará en diversas regiones de esa nación sudamericana, en respuesta a una petición de ayuda del gobierno peruano.

“En respuesta a solicitud del gobierno de #Perú, parte hacia diversas regiones de esa nación una brigada de profesionales de la salud que ayudará a combatir la #COVID19. La colaboración y la solidaridad son imprescindibles en tiempos de pandemia. #CubaSalvaVidas”, tuiteó el jefe de la diplomacia antillana.

Hasta el momento, más de mil colaboradores cubanos, integrantes del Contingente Internacional Henry Reeve, enfrentan la pandemia de la COVID-19 en más de 20 naciones de América, África y Europa. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/224653-brigada-de-medicos-cubanos-partira-hacia-peru-para-combatir-la-covid-19>



Radio Habana Cuba